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マニラ日本人会 2022 年 12月理事会議事録 

日  時：2022 年 12 月 20日(火) 13:00～13:45 

場  所：マニラ日本人会 22 階大会議室 対面会議 

 

出 席 者：高野誠司(会長）、餅原力(副会長/WEB）、岡本淳宏(副会 

     長）、岡本和典(総務理事）、辰巳賢一(財務理事）、片桐  

     浩(監事）、家田昌彦(顧問）松永啓一、嶋田慎一郎、 

     篠原孝夫、森啓輔、松尾健、橋田武志、岡本健、 

(以上各理事） 

     高岡真紀子、鈴木勉、中村和生、伊藤淳、岩渕一郎、 

     下田裕深、(以上各推薦理事） 

オブザーバー：＜在比日本国大使館＞ 岡島公使兼総領事、 

                  牧野参事官 

 

Ⅰ. 協議事項 

1.2022 年 11 月理事会の議事録について 

・異議なく承認された。 

 

2.2022 年 12 月新入・退会会員について 

・事務局から以下の通り報告があり、異議なく承認された。 

 

＊新入法人会員(１件） 

①KEWPIE PHILIPPINES,INC  森田 巧 

 

＊新入個人会員(８件) 

①原裕子(大使館)、②星越奈保子(大使館)、③福島広志(ADB)、④
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藤野恵一郎(ホテルオークラマニラ)、⑤平賀悠太(ヤマハ)、⑥泉

美保(個人)、⑦中島心大(一条工務店)、⑧小田彰彦(一条工務店) 

 

＊退会個人会員(５件)  

①岩村英明(Air Water Philippines)、②刈込佑樹(プライマーメ

ディア)、③皆見誠治(ケルフィル)、④関合信二(HRD)、⑤冨永直

弥(コード―)、 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 385 件、個人会員 499

件、賛助会員 16 件、ジュニア会員 １件、合計 901 件、前月 897

件、前年 951 件につき、前年差 50 件の減少。 

 

Ⅱ. 大使館からの連絡事項 

① 岡島公使からの報告 

・天皇誕生日レセプションを来年２月 22 日(水)6:00pm or 6:30pm

～BGC シャングリラホテルで開催することになった。３年前と同

様にフィリピン要人をお招きして 1,000 名規模で開催予定。詳細

は経済班から商工会議所経由で案内する。協賛等に対して前向き

にご検討をお願いしたい。 

②牧野参事官からの報告 

・クリスマス、年末年始を控えて邦人の犯罪被害が増えている。

特に睡眠薬強盗が増えている。十分に注意して欲しい。 

 

Ⅲ. 報告事項 

１．企画委員会（高野委員長） 

・11/22(火)に３年ぶりに対面で定例会員総会を開催した。予想を
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上回る 200 名以上の出席者があった。越川大使の講演が大変好評

であったこと、その後の懇親会も盛り上がって良かった。理事全

員が総会に出席して盛り上げていただいた。理事の皆さんに感謝

したい。 

・反省点：(克服しがたい課題ではあるが)前もって当日の出席者

数が読めない。総会成立の定款が実態と合っていない。会長報告

が資料の棒読みになってしまった。来年以降はパワーポイント資

料を使うなどしたい。紙の資料の配布について、来年以降要検討。

懇親会時の荷物置き場を確保する、もしくは事前に荷物置き場が

ないことを周知して荷物を持たずに来てもらうなどの対策が必要。 

懇親会は会員との懇親の場であるので、出来るだけ理事の皆さん

に参加いただきたい。 

 

２．広報委員会（篠原委員長） 

・12/9(金)対面で広報委員会を開催。10-12 月秋号、1-3 月冬号と

も読み応えのる特集記事が掲載されているので、是非読んでいた

だきたい。 

・ボランティア編集委員の募集について、新たにインスタグラム

を活用する。 

 

３．教育委員会（高野委員長） 

・MJS 生徒数:11 月末 304名⇒12 月末 299 名、３学期から 14 名増

の 313 名となる。 

・12/2 に女子空手月井隼南選手に MJS に来校いただいて空手教室

を開催した。 

・12/6 MRT3 号線デポ見学、12/9 JAL 航空教室開催、12/22 2 学
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期修了式 

 

４．診療所運営委員会（岡本委員長） 

・12/15(木)診療運営委員会を開催。収支関連：10-11 月収入進捗

率は予算に対して 21%(想定 16%)と順調に推移。支出：進捗率

18%(想定 16%)、ボーナス支払いの季節要因によるもの。収益：48

万ペソの黒字、まだ２か月であるが順調に回復してきている。 

・ｘｘｘクリニックが新規患者数を伸ばしている。事業改善プラ

ンを着実に進めていく。 

・事業改善プラン：1)クレジットカード払いが出来るようになっ

た。2)日本人医師との契約交渉、当地で医師免許をお持ちの吉田

先生にオンライン診療(週 2 日程度)をお願いすべく交渉中。3)家

賃削減のための診療所移転の検討。現診療所の契約は 2024 年４月

に満了となるため、１年前の 2023 年４月までに現在地に残るか移

転するか要決定。マカティ界隈とアラバン地区で検証したが、引

っ越し費用を考えると移転のメリットがないため、委員会として

現在地に残る選択をしている。 

・中期的な案として、MJS 敷地内に移転出来ないか、並行して可

能性を探る。 

・高野教育委員長による補足：将来的な一つの選択肢として、BCDA

との交渉に含めたい。 

 

５．スポーツ委員会（餅原委員長） 

・2022 年スポーツフィエスタは滞りなく終了。23 年度予算 43 万

ペソ、支出実績 27.5 万ペソ、予算比 64%、フィエスタでの模擬

店の出店を控えたため、支出が抑えられた。 
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・盆踊り大会の開催について、3/4(土)開催に向けて年明けから動

く。開催のためにはタギッグ市の承認取得が必要であるが、MJS

が 1/27(土)に開催する運動会の開催認可を取得したため、参考

にしたい。来月の理事会で正式に決定いただけるよう、準備す

る。 

 

６．ライブラリー委員会（辰巳委員長） 

・12 月は委員会の開催がなかったため、特に報告事項なし。 

 

７．日比友好文化委員会（鈴木委員長） 

・2/25(土)国際交流基金が主催するスピーチコンテストに合わせ

て午後 3 時から EDSA シャングリアプラザモールにて、ハンディ

クラフト同好会がバザーを実施することが決定。バザーでの売

上金は奨学金に寄付される。素晴らしい活動。是非訪問いただ

きたい。 

 

８．2022 年 12 月事業報告及び 2023 年１月事業予定（事務局） 

・事務局より行事日程について資料に基づいて報告があった。 

 

９．その他 

・事務局より、1/18(水)に開催する「新年祝賀会」の申込状況の

報告があった。参加申し込み締め切りは 12/23(金)、会員に対

してはメルマガにてリマインド済み。理事会社も要申込みとの

報告があった。 

以 上 

次回理事会 2023 年 1月 24 日(火) 13 時～マニラ日本人会 22 階大会議室 


